



## YDÉAL PARTICIPE AU SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE POUR LA 2<sup>NDE</sup> ANNÉE ET ANNONCE L'INTÉGRATION DE NOUVEAUX PRODUCTEURS

YDÉAL est heureuse de confirmer sa présence au Salon International de l'Agriculture (SIA) 2025, un événement majeur pour le secteur, qui se déroulera à Paris du 22 février au 2 mars. Après une première participation réussie l'an dernier, l'organisation renouvelée de cette présence montre l'engagement fort des producteurs YDÉAL en faveur d'une agriculture durable et de la souveraineté alimentaire française.

### Les nouveaux visages d'YDÉAL

Cet événement sera l'occasion de marquer l'intégration de 5 nouveaux producteurs au sein de l'OP depuis le 1er janvier 2025. Spécialisés pour une partie dans la culture de champignons de Paris (commercialisés sous la marque Cabane&Cie) dans le bassin landais et pour l'autre dans la culture de jeunes pousses et de mâche en région nantaise, ces nouveaux membres, passionnés et engagés, partagent la raison d'être du collectif : contribuer à la souveraineté alimentaire avec une ambition humaine et durable. Leur arrivée permet de renforcer davantage l'organisation.



Éric et Mathieu sont producteurs de mâche et jeunes pousses dans le bassin nantais à St Julien de Concelles (44)



Vincent, Adèle et Toby sont producteurs associés de champignons qu'ils cultivent dans les Landes à Parentis-en-Born (40)

### « Engagés pour de vrai ! », les trophées YDÉAL qui récompensent les initiatives valorisant la production française au SIA

Cette année, YDÉAL mettra particulièrement l'accent sur les initiatives et entreprises qui s'engagent dans la valorisation des productions françaises, en phase avec les enjeux de la souveraineté alimentaire. Les trophées « Les Engagés pour de vrai ! » récompensent les démarches et pratiques menées à l'échelle locale, régionale ou nationale par les Grandes et Moyennes Surface ou les Grossistes. Au total, **4 trophées seront remis par les producteurs le mardi 25/02 à 17h30 sur le stand YDÉAL (Hall 2.2 stand D044)**. Seront récompensées les initiatives prises sur l'origine française, la valorisation de la juste rémunération des producteurs, le dynamisme de la réactivité commerciale en lien avec la production et la valorisation de la Haute Culture Française (produits premium) auprès des spécialistes des métiers de bouche.

Mettre en lumière les initiatives positives dans un contexte où le négatif prend de la place, c'est la volonté du collectif d'YDÉAL, qui veut concentrer son attention sur les solutions optimistes en récompensant les acteurs engagés par des actions concrètes.

### Rendez-vous Hall 2.2 stand D044 !

Les visiteurs sont invités à venir découvrir le stand d'YDÉAL situé Hall 2.2 allée D044 pour découvrir la culture des légumes de la graine à l'assiette à travers des jeux pédagogiques, échanger avec les producteurs, les équipes et découvrir les marques du groupe.

Le Salon International de l'Agriculture est un rendez-vous incontournable pour partager notre vision d'une agriculture durable, présenter nos pratiques et valoriser nos savoir-faire. Chaque année apporte son lot de réjouissances : l'an dernier, nous célébrions nos 5 ans, cette année, nous sommes heureux d'accueillir de nouveaux producteurs au sein du collectif et de récompenser les initiatives les plus inspirantes en faveur de la souveraineté alimentaire française.

Anne-Claire GOYER,  
présidente d'YDÉAL



### À propos d'YDÉAL

YDÉAL regroupe 17 producteurs, plus de 1000 salariés sur ses 29 structures de production modernes situées majoritairement dans l'Ouest de la France. Elle produit, conditionne et expédie depuis ses sites, 39000 T de légumes par an - tomate, concombre, mâche, jeunes pousses, poireau et carotte primeur, patate douce, champignon - avec un CA de 90M€ prévu pour 2025. Créée en 2019, l'OP siège dans le bassin maraîcher nantais à Haute Goulaine.



RETROUVEZ-NOUS  
HALL 2.2 STAND D044